
Erster Erfahrungsbericht
Beitrag von „metagross“ vom 11. Januar 2011 um 12:47

Zitat von juma

Servus,

Man hätte sie schließlich aus Gewichtsgründen eingespart und zudem hätte es
angeblich viele Fahrer gegeben, die bei Rückgabe des Fahrzeugs gar nicht gewusst
hätten, dass man dieses feature überhaupt an Bord hatte...  

Alles anzeigen 

Genau das Gleiche wurde mir auch gesagt.
Schade eigentlich.:(

Gruß
Stefan
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